



# 「ぐんぐん」



## ～チャレンジ！かいっぱい やってみよう！

青く澄み切った空に子どもたちの腕に着けた花がキラキラと光っていました。たくさんの応援、ありがとうございました！練習では腕を伸ばしたり、リズムにのって膝を曲げたりし、花が流れ星みたいに見えるように大きな動きを意識しました。隊形移動も多く、難しいと感じている子もいましたが、たくさん練習を重ね、友達と力を合わせ、できるようになりました。団体競技の玉入れでは1年生の手本となり、積極的に声を掛ける、カッコいい姿がたくさん見られました。また一つぐんぐん成長した2年生の子どもたちです！

### 実行委員も頑張りました！

全校音楽で発表したキセキをお家の人にも見せたい！という気持ちから演技の退場の部分で2年生が歌いました。そのときに、実行委員が「アリガトウ」「しあわせ」「あいしてる」の旗を作り、掲げました。子どもたちの素敵な歌声は届きましたか？



### 子どもたちの感想より ～めあてを振り返りました～

- 走るときのフォームを意識したら順位が上がって嬉しかったです。
- 大きな声で頑張って応援しました。6年生になったら応援団長になりたいです。
- ダンスでお客さんに笑顔になってもらえてうれしかったです。
- 休み時間も練習したので本番も上手にできました。
- 玉入れでは高く、狙って投げることを頑張りました。

